
 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 3年 5月 28日（金）午後 1時 30分 

閉会年月日時刻 令和 3年 5月 28日（金）午後 2時 22分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 204会議室 

議案事項 

議案第18号 邑楽町立学校給食センター運営委員会委員の委嘱につ 

いて 
議案第 19号 邑楽町立学校評議員の委嘱について 
議案第 20号 邑楽町いじめ問題対策委員会委員の委嘱について 

議案第 21号  邑楽町社会教育委員の委嘱について 
議案第 22号 邑楽町公民館運営審議会委員の委嘱について 
議案第 23号 邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱について 

議案第 24号 邑楽町スポーツ推進審議会委員の任命について 

議案第 25号  邑楽町図書館協議会委員の任命について 
その他 

１）令和 3年度邑楽町教育費補正予算（案）について 

２）令和 3年 6月行事予定について 

３）次回教育委員会について 

４）その他 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

委   員    岡田 真幸 

委   員    谷津 洋子 

委   員    中村 郷志 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   中繁 正浩 

生涯学習課長   田中 敏明 

教育委員会書記  髙橋 克徳  



会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

ただ今より、5月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

岡田委員、谷津委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から今回の教育委員会まで、行事予定表を基に主なも

のを説明させていただきます。 

新型コロナウイルス感染症対策における警戒度がレベル 4 に引き上げら

れ、生涯学習課主催事業が中止になってしまいました。5月 5日の藤棚呈

茶会が中止となり、予定されていた 8日のスポーツ少年団総会、14日の

青少推総会、17日の県市町村教育長協議会、18日の館林税務署管内租税

教育推進協議会については書面会議に変更されました。6日は課長会議が

あり、午後にはオンラインによる教職員研修会を行いました。７日は管

内校長会を行いました。14日は議会の全員協議会がありました。私から

は、中央公民館の雨漏りの状況について報告しました。21日は臨時議会

がありました。正副議長の選出が行われ、各委員会における委員の構成

も変わりました。議長は松村議員、副議長は松島議員に決まりました。

24日は課長会議がありました。25日は邑楽南中学校の 3年生合同のオン

ライン授業を見学しました。同日、おうら祭りの役員会議があり、今年

度も新型コロナウイルス感染症対策のため中止することに決まりまし

た。27日は邑楽中学校部活動指導員の面接を行いました。以上報告いた

します。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、議事に入らせて

いただきます。最初にお諮りしますが、議案第 18号邑楽町立学校給食セ

ンター運営委員会委員の委嘱についてから議案第25号邑楽町図書館協議

会委員の任命についてまでは委員委嘱等案件のため、その他の 1) 令和 3

年度邑楽町教育費補正予算（案）については議会議決案件のため、地方

教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第 7項及び第 8項の規定に

より、非公開といたしたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認めます。これらにつきましては非公開とし、公開案件審議 

終了後に協議します。 



 

会議録 

 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

生涯学習課

長（田中） 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

それでは、その他の 2）令和 3年 6月行事予定について、中繁学校教育課

長・田中生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

学校教育課の 6月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 6月の主な予定行事を読みあげる。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、次にその他の 3）

次回の教育委員会についてですが、事前に調整をさせていただいており

ます。6月 28日（月）午後 1時 30分から邑楽郡教育委員会連絡協議会総

会及び研修会をオンラインで行い、終了後の午後 3時 30分頃から行う予

定ですのでよろしくお願いいたします。次に、その他の 4)その他として

皆さんから何かございますか。 

 

2点ございます。1点目ですが、前回 4月の教育委員会の際に 5月の予定

を申し上げた際に、邑楽中学校の修学旅行は 9月に延期になりましたが、

邑楽南中学校の修学旅行は予定日に北陸方面に行く予定であるとご案内

しました。その後、全国的に感染者が増加していることなどから、邑楽

南中学校の修学旅行も延期ということになりましたのでご報告いたしま

す。2点目ですが、令和 2年度の 3月補正予算に計上し、令和 3年度にそ

の予算を繰り越して実施する大きな工事の入札結果につきまして報告さ

せていただきます。5月 13日に邑楽町立長柄小学校東校舎トイレ及び内

部改修工事、邑楽町立邑楽南中学校南校舎トイレ及び内部改修工事の入

札が行われました。入札結果ですが、邑楽町立長柄小学校東校舎トイレ

及び内部改修工事につきましては、株式会社徳川組が税込 55,550,000円

で落札いたしました。邑楽町立邑楽南中学校南校舎トイレ及び内部改修

工事につきましては、株式会社徳川組が税込 107,800,000 円で落札いた

しました。こちらの 2件につきましては、「議会の議決に付すべき契約及

び財産の取得又は処分に関する条例」の第 2 条に規定されている予定価

格が 50,000千円以上の工事であることから、6月に開催が予定されてい

る議会の定例会に上程し、議会の議決を受けるべき案件となっておりま

す。 

 

ほかにございますか。 



 

 

会議録 
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議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

令和 2 年度の生涯学習課事業実績報告につきまして、皆様に配布させて

いただきました。令和 2 年度の生涯学習課事務局および所管の５施設の

事業報告ならびに利用状況についてまとめたものです。ご一読いただけ

ればと思います。よろしくお願いします。 

 

ほかにございますか。ないようですので、以上で公開案件は終わりにし

ます。 

次に非公開案件に入ります。議案第 18号邑楽町立学校給食センター運営

委員会委員の委嘱についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第18号邑楽町立学校給食センター運営委員会委員の委嘱についてを

提案どおりに決定します。 

次に議案第 19号邑楽町立学校評議員の委嘱についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第19号邑楽町立学校評議員の委嘱についてを提案どおりに決定しま

す。 

次に議案第20号邑楽町いじめ問題対策委員会委員の委嘱についてを議題

とします。 

 

以下非公開 

 

議案第20号邑楽町いじめ問題対策委員会委員の委嘱についてを提案どお

りに決定します。 

次に、議案第 21号邑楽町社会教育委員の委嘱についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第21号邑楽町社会教育委員の委嘱についてを提案どおりに決定しま

す。 



 

会議録 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

次に議案第22号邑楽町公民館運営審議会委員の委嘱についてを議題とし

ます。 

 

以下非公開 

 

議案第22号邑楽町公民館運営審議会委員の委嘱についてを提案どおりに

決定します。 

次に議案第23号邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱についてを議題と

します。 

 

以下非公開 

 

議案第23号邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱についてを提案どおり

に決定します。 

次に議案第24号邑楽町スポーツ推進審議会委員の任命についてを議題と

します。 

 

以下非公開 

 

議案第24号邑楽町スポーツ推進審議会委員の任命についてを提案どおり

に決定します。 

次に議案第 25 号邑楽町図書館協議会委員の任命についてを議題としま

す。 

 

以下非公開 

 

議案第25号邑楽町図書館協議会委員の任命についてを提案どおりに決定

します。 

次に、その他の 1）令和 3年度邑楽町教育費補正予算（案）についてを議

題とします。 

 

以下非公開 

 

以上で 5月の教育委員会を閉会します。 


